

Opinión



GENERAL DE
BRIGADA LIONEL
CURTI SANTIBÁÑEZ

Comandante en Jefe de la
VI División de Ejército

Bernardo O'Higgins: 245 años de un legado imperecedero

El General Bernardo O'Higgins Riquelme fue un hombre de espíritu visionario para su época e ideas libertarias. Reflejó en su vida y obras todo su patriotismo, expresado en plenitud en 1818, cuando estableció la nacionalidad chilena. Es por esto que, al cumplirse 245 años desde su nacimiento en Chillán, es importante destacar y reconocer su figura y vasto legado, que pertenece a todos los chilenos.

“Vivir con honor o morir con gloria, el que sea valiente que siga mi marcha!”, fue la consigna del General. Crear una República, su principal objetivo. Para ello centró su accionar en la creación de diversas obras, en las cuales reflejó todo su patriotismo. Entre ellas se encuentran la creación de la Escuela Militar y actual Escuela Naval; del Escudo de Transición, de la Bandera y primer Himno Nacional; la instalación del alumbrado público, la creación de la Academia de Música y la abolición de los títulos de nobleza, por nombrar sólo algunas.

Asimismo, el Padre de la Patria durante su carrera militar, que vivió con valor, gallardía y entrega, demostró

su genuino amor al país y espíritu americanista, el que fue reconocido al otorgársele los títulos de General del Ejército de la Gran Colombia, Brigadier de las Provincias Unidas del Río de la Plata y Gran Mariscal del Perú, lo que refleja su enorme relevancia no sólo para nuestra historia, sino que también para la de Sudamérica.

En su calidad de Director Supremo impulsó la consolidación de la independencia. Como soldado, se entregó noble y valientemente a la causa de Chile, lo cual fue probado en el campo de batalla, logrando el cargo de General en Jefe de nuestro Ejército siempre vencedor y jamás vencido.

Por todo esto y mucho más, la figura del Capitán General Bernardo O'Higgins Riquelme es digna de todos los reconocimientos que merece y como hijos de su legado, luego de 245 años desde su nacimiento, es importante mantener vivo su recuerdo en la memoria del país al que dedicó su vida entera con honor, hidalguía e inquebrantable patriotismo.

Los columnistas expresan opiniones absolutamente personales y no representan necesariamente la línea editorial Longino de Iquique.